

Camiers : un mort dans une collision frontale entre une voiture et un camion

Publié le 15/04/2013

Une collision frontale entre un camion frigorifique et une voiture a fait un mort ce matin sur la route départementale 940 entre Boulogne et Étaples à la hauteur de Camiers.

L'accident a causé la mort d'une personne, le conducteur de la voiture. Il s'agit d'un habitant de Sainte-Cécile, Eric Monard, âgé de 57 ans. Son véhicule a été pulvérisé lors du choc. Le camion a terminé sa course dans le bas-côté. Le chauffeur, âgé de 22 ans, choqué, mais indemne, a été transporté au CHAM de Rang-du-Fliers par prudence.

Les gendarmes de la brigade d'Étaples s'attellent à déterminer les circonstances de l'accident. Pour une raison que l'enquête permettra peut-être de déterminer, en pleine ligne droite, la voiture s'est déportée sur la gauche et a heurté de plein fouet le camion venant en face. Selon les gendarmes, le conducteur de la voiture n'effectuait aucun dépassement quand l'accident s'est produit. Aucune hypothèse n'est écartée à ce stade de l'enquête, qu'il s'agisse d'une manœuvre brutale d'évitement d'un animal, d'une défaillance de la voiture ou d'un malaise du conducteur.

Les analyses toxicologiques menées sur le conducteur du camion se sont révélées négatives.

Un examen de corps de la victime ainsi que des constatations sur les véhicules sont prévus.